

14. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant un crédit de \$100 pour construire un égout à l'hôpital des varioleux.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15. De la Commission de la Voirie, à l'effet de rembourser à M. F.-D. Lawrence son pourcentage se montant à la somme de \$1,203.31.

16. De la Commission de la Voirie, à l'effet de rembourser à M. J.-B. Chabot son pourcentage se montant à la somme de \$841.53 *re* J. H. Ostigny.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

17. De la Commission de la Voirie demandant (1) un crédit de \$1,500 pour une pompe électrique; (2) pour construire des trottoirs permanents.

Renvoyé à la Commission des Finances.

18. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'inscrire la rue Alfred au répertoire des rues publiques.

Question différée.

19. De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$34, \$41, \$125 et \$75.

Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20. De la Commission de Police au sujet de l'opinion exprimée par les avocats de la Ville sur le projet d'enquête à la Police.

M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin WILSON,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de Police,

Et un débat s'engageant, ledit amendement est soumis aux voix; il est emporté et il est

Résolu: En conséquence.

21. De la Commission de l'Incineration suggérant de préparer un règlement dans le but de rendre les ruelles plus praticables, l'hiver.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22. De la Commission de l'Incineration demandant que des bureaux plus vastes soient affectés au service de l'Incineration.

Renvoyé à la Commission des Finances.

23. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$36, \$300 et \$150.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin AMES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

AVIS DE MOTIONS

24. De M. l'échevin Leclaire, pour édicter un règlement concernant la construction des édifices rue Saint-Antoine.

25. De M. l'échevin Walsh, à l'effet de révoquer une résolution du Conseil au sujet de la vente d'un terrain adjacent au poste No 9.

26. De M. l'échevin Vallières, à l'effet d'amender la règle 63.

27. De M. l'échevin Vallières, à l'effet d'amender le règlement portant le No 50.

28. De M. l'échevin Dagenais, à l'effet de nommer un chef de police.

29. De M. l'échevin Marchand, à l'effet d'instituer une enquête sur l'administration de la police.

ORDRE DU JOUR

30. Etant lu l'ordre du jour pour procéder à la nomination du maire-suppléant,

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que M. l'échevin Turner soit nommé maire suppléant pour le prochain terme.

31. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Incineration au sujet de l'entreprise de l'enlèvement des charognes.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$100 for the construction of a sewer at smallpox hospital.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15. From Road Committee, to refund to F. D. Lawrence percentage amounting to \$1,203.31.

16. From Road Committee, to refund to J. B. Chabot percentage amounting to \$841.53 *re* J. H. Ostigny.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

17. From Road Committee, for (1) appropriation of \$1,500 for an electric pump; (2) for the construction of permanent sidewalks.

Referred to Finance Committee.

18. From Road Committee, to inscribe Alfred street as a public street.

Consideration deferred.

19. From Police Committee, to vary sums of \$34, \$41, \$125 and \$75.

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. STEARNS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20. From Police Committee, agent City Attorneys' opinion *re* proposed police investigation.

Ald. ST. DENIS moved, seconded by Ald. WILSON, "That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. VALLIERES, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That said report be referred back to the Police Committee,"

And a debate arising,

Said amendment being put, the same was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

21. From Incineration Committee, suggesting that a by-law be drafted in order to render the lanes more passable in winter.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. RICARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22. From Incineration Committee, asking that larger rooms be provided for the Incineration department.

Referred to Finance Committee.

23. From Hygiene and Statistics Committee, to vary sums of \$36, \$300 and \$150.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. AMES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

MOTIONS.

24. By Ald. Leclaire for a by-law *re* construction on St. Antoine street.

25. By Ald. Walsh to repeal resolution of Council *re* sale of land adjoining No. 9 station.

26. By Ald. Vallières, to amend rule 63.

27. By Ald. Vallières, to amend by-law No. 50.

28. By Ald. Dagenais, to appoint a chief of police.

29. By Ald. Marchand, for an investigation *re* police department.

ORDER OF THE DAY.

30. The order of day being read for the appointment of the Acting Mayor,

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That Ald. Turner be appointed acting mayor or the ensuing term.

31. The order of the day being read to consider a report from the Incineration Committee *re* contract for removal of dead animals,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. RICARD, it was